

Dekorkollektion

Artikel vom **12. Dezember 2022**

Dekore und Dekorpapiere



Beispiel einer Dekorgruppe aus der neuen Designkollektion (Bild: Kronospan).

Holzwerkstoffhersteller [Kronospan](#) bietet seit 2018 unter dem Markendach von »Kronodesign« eine globale und sorgfältig abgestimmte Dekorkollektion an, die zuletzt in dritter Auflage aktualisiert wurde. Diese neue »Global Collection 3.0« ist auf 5 Jahre

limitiert und soll laut Unternehmensangabe dabei helfen, in der Möbel- und Küchenmöbelindustrie, im Laden- und Innenausbau, bei der Gestaltung des öffentlichen Raums sowie der Immobilienentwicklung den aktuellen Geschmack zu treffen. Daher sei sie so konzipiert, dass die exklusiven Dekorbilder auch Jahre später noch begeistern sollen.

25 verfügbare Texturen

Die 154 Dekore für melaminharzbeschichtete Platten, 68 für exklusive Arbeitsplatten sowie 24 Avantgarde-Produkte möchten kaum einen Kundenwunsch unerfüllt lassen. Die dafür insgesamt 25 verfügbaren Texturen erhöhen die Variantenvielfalt zusätzlich. Naturalistische Holzmaserungen, raffinierte Marmorierungen, Steinstrukturen und visualisierte Textilien, subtile Unis und weitere Texturen sollen Möbeln, Räumen und Einrichtungsprojekten ein hochwertiges Aussehen verleihen. Das Selbstverständnis der neuen Designkollektion ist laut Hersteller die nachhaltige Verpflichtung zum Einsatz hochwertiger und langlebiger Materialien, deren gestalterische Umsetzung zeitlos ist. Für melaminharzbeschichtete Platten wird z. B. erstmals die Dekorgruppe »Harmony« präsentiert. Die Dekorfamilien »Hudson Oak« und »Arvadonna Chestnut« besitzen einen mit dem Dekorbild synchronisierten Strukturverlauf. Die matt gebürstete Oberfläche der Eiche ist in edlem Vintage-Look ausgeführt, eine täuschend echte Textur ahmt tiefe Poren nach. Die fünf Dekorstellungen zeigen tiefe Risse, die mit einer dunklen Kittmasse gefüllt sind, sowie eine synchronisierte Porentextur, die zu einem rustikalen, ausgewogenen Erscheinungsbild beiträgt.

Hersteller aus dieser Kategorie
